

Workshop

Kennzeichnung für Solarwärmeanlagen

[19.06.2014] Über die neue EU-Energiekennzeichnungsverordnung und ihre Anwendung informiert der Bundesverband Solarwirtschaft am 30. Juni in Frankfurt am Main.

Am 30. Juni 2014 findet in Frankfurt am Main ein Workshop zur Anwendung der verabschiedeten EU-Energiekennzeichnungsverordnung von Heizgeräten und Solarwärmeanlagen statt. Der Bundesverband Solarwirtschaft (BSW-Solar) will in der Veranstaltung Hersteller und Händler auf die Umsetzung der Verordnung vorbereiten und mit Grundkenntnissen über die rechnerische Anwendung der Richtlinie ausstatten. Laut BSW-Solar konnten als Referenten Sachverständige gewonnen werden, die in den vergangenen Jahren maßgeblich an der Gestaltung der EU-Verordnung beteiligt waren. Dazu zählen Pedro Dias, Generalsekretär bei der European Solar Thermal Industry Federation (ESTIF) und Christian Stadler von der European Solar Thermal Energy Standardisation & Certification (ESTESC). Teile der Veranstaltung werden auf Englisch durchgeführt, der überwiegende Teil jedoch auf Deutsch. Ein deutscher Experte stehe durchgängig zur Verfügung. Auf der Veranstaltung sollen Teilnehmer zudem die Möglichkeit erhalten, ihre Systemkombinationen berechnen zu lassen. Diese können noch bis zum 23. Juni per Mail eingereicht werden.

(ma)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, BSW-Solar, Messen